

# ¡QUE TE MUERDO!

## Nuestro Banquete

Como teníamos anunciado, el pasado Domingo, festividad de Ntra. Madama de los Melones, se celebró el tan cacareado banquete, que resultó casi estupefando. La comitiva que partió hacia el Lentiscar, era conmovedora: unos cuantos, iban montados en una carriana y los demás, corriendo detras.

Al regreso, todos vinimos con nuestra tartana. Una vez allí, cada cual, se entregó a su deporte favorito: una manada de invitados y otra manada de pagayorras, revoloteaban de cepa en cepa, como cándidos abejorritos, haciendo gana de merendar. Martínez se quita el pellejo a los conejos, las invitadas nos lo quitan a nosotros. Todo está compensado en la vida. El manejero, intenta engañar a los caracoles, diciendoles que son para arroz, pero ellos no quieren salir y tiene que contarles el cuento de la cabrita y el lobo. Al fin, tras de muchos y heroicos esfuerzos, se logró que los gazpachos, quedaron ultimados.

La mesa presentaba un bello aspecto, pero duró muy poco, pues los zagales trujan buenas ganas y se comieron el bello aspecto y los gazpachos, como si en su vida se las hubieran visto más gordas. Además, se colaron tres con una tarjeta y como habia pocas tortas, tuvimos que echar una placa de gramófono.

Al final de la comida se pronunciaron varios hermosos discursos que resultaron mas pesados que los gazpachos. El mejor y del excmo. Sr. Yago, en terminos verdaderamente sublimes, dijo que eso de la mujer más mona de Yecla, le parecia una tontería que para guapa una que el conocia; dijo tambien que habia comido poco y que a otra vez que le avisemos con tiempo para ayunar el día anterior.

En fin que lo pasamos muy aburridos, digo no, mandado-rey, que lo pasamos muy divertidos, a costa de los tontos que compran el ¡Que te muerdol! Y nada mas yo me voy que aquí se querran acostar y el oncenno es no hacerse pesados.

HELIOS



## Cooperativa Eléctrica

Con el fin de festejar y señalar una fecha imborrable en la historia de la Cooperativa Eléctrica, el día 16 del actual, fecha en la que la citada Sociedad quedará libre de deudas, puesto que los pagos que restan se amortizarán ese día, se dirá una misa, en acción de gracias, a la Purísima Concepción en el Santuario del Castillo a las 9 de la mañana, a la que los Sres. del Consejo de Administración, esperan que concurren todas las personas que con su entusiasmo han contribuido a que llegase ese día tan prospero y venturoso para la Entidad.

N. de la R.-¡Que te muerdol, se siente orgulloso al publicar esta noticia, pues sabe que si no hubiera sido por la luz que gasta, nunca hubieran tenido cuartos para pagar los de la Cooperativa. Algunos, pue que no quieren creerlo, y se rian de esto, pero pero peor pa ellos, ¡que se les haga la boca grande!

Este número está visado por la Censura

## Concurso de Ganados

La redacción de ¡QUE TE MUERDO! con motivo de la proxima feria ha organizado un Concurso de Ganados, para lo que invita a todos los potros y burras cancas, concurren a este festival que promete ser el alma de las fiestas provincianas.

Esta redacción espera de los nobles sentimientos de los interesados, no dejaran de concurrir a tan simpático espectáculo, advirtiendole, que aquel que por negligencia u olvido deje de hacerlo, sera traidado de orgulloso y su acto considerado como un desacato a la intelectualidad yeclana, y no podrá alcanzar las prerrogativas (regalos, banquetes, piensos extraordinarios, etc., etc.) que tengan los concurrentes.

El Concurso se agarrará a las siguientes

### BASES

- 1.ª Los animales que quieran tomar parte en este Concurso es condición indispensable que sean españoles, nacidos en Yecla o en su término mas o menos.
- 2.ª También es condición indispensable que los ejemplares presentados pertenezcan a la categoría de canço o potro.
- 3.ª Tendrán que ser rigurosamente méditos (esto creo que no es de aquí), o por lo menos prestar juramento deque no han concurrido a otros certámenes similares.
- 4.ª Deberán presentarse en trajes que no ofendan a la moralidad ni buenas costumbres.
- 5.ª Es condición indispensable la presentación de la cedula personal.
- 6.ª Serán preferidos aquellos que sepan leer y escribir, o a lo menos poner su nombre; tambien se dará preferencia a los que sepan rebuznar a dos voces (esto es en clave de sol y en clave de fa)
- 7.ª Cuanto más burros mejor.

### HONORES Y DIGNIDADES

El animal que a juicio del jurado merezca el honor de ser nombrado reina de la fauna yeclana se le obsequiará con una magnífica albarda bordada por distinguidas señoritas de la localidad y publicaremos su nombre con letras de molde y muy gordas en la primera plana.

Los animales que formen la Corte de Las Cuatro Patas, irán acompañados por el pueblo a beber agua al Cauce.

A los demás concurrentes se les obsequiará con un manojito de alfalfa de honor.

NOTA.-Durante el día del Concurso habrán carreras rugestres, dianas y cucañas en los sitios de costumbres; tambien habrá alguno

que otro estracazo, igualmente en los sitios de costumbre.

### ENVIO

Señor Ferreró del Señor Ayuntamiento: Esta redacción espera de su magnánimo y bondadoso corazón nos tienda su misericordiosísima manopara que con la cabeza bien alta podamos contemplar el panorama de nuestra magnánima obra: somos tiernos pececillos nadando en el fondo de insondable y proceloso piélago y sin su generosa ayuda la obscuridad reina en el fondo de nuestros corazones jalumbrenos! ¡aunemos esfuerzos y en el caso de nuestro legitimo orgullo resplandecerá V. S. con fulgor que envidie la estrella mas resplandeciente.

v para terminar  
no hay que olvidar  
que un pueblo sin el burro mas hermoso  
no puede prosperar.

LA COMISIÓN

## OPINION

La piden mis buenos amigos, los altruistas redactores del seminario local ¡Que te muerdol sobre el tema CONCURSO DE GANADOS que organizan, a decir verdad y siempre declarado, no negaran ustedes que buscar el burro o bunto entre tantas cosas que el hizo, contribuye a darnos importancia ante su preclara vista, haciendole notar que vemos sentimientos y apreciamos su infinito poder y grandiosa obra en la que se complació en hacer cosas bellas y cosas menos bellas, cosas feas y cosas repugnantes.

### ¡PREFERIR ENTRE TODOS AL GANADO ASNAL!

Los asnos, aunque yo no fui arriero en mi vida, puedo formalmente aseguraros que son el tipo perfecto de la moralidad andante a cuatro patas. Ya habreis alguna vez oido ensalzar sus virtudes, y bien sabe Dios que yo al hablar de burros, lo hago con el solo objeto de contribuir de alguna forma, al merecido esplendor del atrayente y nunca bien ponderado festejo.

Y no dudeis, que para esto, estoy en cuerpo y alma a vuestras completas órdenes y desde hoy, hasta que se celebre, prometo recorrer todas las cuadras de esta población que tan entusiasmamente se prepara a presenciar la fiesta que sin duda, ha de celebrarse con motivo de tan sublime acto, que supone, proclamar el animal más hermoso de este término municipal, bien entendido, que los asnos, tienen una preferencia tan preferida sobre los demás animales, que asno, burro, jumento o jumenta, ha de cargar con la proclamación del laureado título de ANIMAL MAS HERMOSO DE YECLA, el cual título, servirá para que en este sentido de bella estética, alabemos a D. autor de todo lo creado...

EL DE LA LECHUGA.

